8.10.2016

## Fahrt ins schöne Rheintal

Tagesausflug des VDK-Wirtheim nach Nierstein am Rhein und Wiesbaden

BIEBERGEMÜND (red). Kürzlich führte der Ortsverband Wirtheim einen Tagesausflug nach Nierstein am Rhein durch. Da der gebuchte Bus aufgrund eines technischen Defekts sehr kurzfristig ausfiel, wurde ganz unbürokratisch und schnell ein Linienbus organisiert, der zwar nicht ganz so komfortabel war, aber trotzdem den Ansprüchen für diesen Tag genügte.

Friedel Hammer, der "Leib und Seelen" Fahrer des VdK-Wirtheim. fuhr alle bei herrlichem Sonnenschein sicher ins Rheintal. Dort in den Weinbergen angekommen, stiegen die Teilnehmer auf Planwagen um und führen mit diesem bei Kaiserwetter und "Wurst, Weck und Woi" durch die verschiedenen Weinberge. Während der Fahrt machte die Gruppe an verschiedenen Aussichtpunkten Halt, an denen man einen weiten Rundblick über das Rheintal und die benachbarten Weinberge hatte. Da das Tempo der Planwagen nicht allzu hoch war, konnten alle nicht nur die herrliche



Die Gruppe aus Wirtheim genoss den Ausflug an den Rhein.

Foto: Amend

Aussicht und das Sommerwetter im Herbst genießen, sondern hatten auch Zeit, den mitgegebenen Proviant in der Natur zu verzehren.

Anschließend fuhr die Gruppe in die Landeshauptstadt Wiesbaden, wo jeder zwei Stunden Freizeit hatte, die er nach eigenem Ermessen verbringen konnte. Während die einen Kaffee und Kuchen in der Nähe des Landtages genossen, bummelten andere durch die angrenzenden Einkaufsstraßen, um die Ausla-

gen der verschiedenen Geschäfte zu betrachten..

Die Heimreise wurde in Höchst unterbrochen, um in "Tonis" Pizzeria, die aufgrund der Bekanntheit des Besitzers viele im Kreis kennen, zu Abend zu essen. Da sich die Gruppe zuvor angekündigt hatten, wurde sie nicht nur herzlich empfangen, sondern alle wurden in einer angemessenen Zeit gut verköstigt. Während des Essens hatte man die Gelegenheit, mit anderen die eigenen Erfahrungen des Tages auszutauschen, sodass sich an den einzelnen Tischen angeregt unterhalten wurde.

Gegen 20 Uhr kamen alle wohlbehalten und mit vielen neuen Eindrücken wieder in Wirtheim an. Aufgrund der Rückmeldungen der Fahrtteilnehmer kann man zu Recht sagen, dass es wieder ein gelungener Tagesausflug war, der sicher dazu beiträgt, dass man sich bereits wieder auf den nächsten freut.